

VOTRE RÉGION

RÉGION EXPRESS

ASPRES-SUR-BUËCH

La CFDT « attentive » aux suites données à la fermeture du centre éducatif renforcé

→ Le vote du conseil d'administration de l'Association départementale de sauvegarde des enfants et adultes des Hautes-Alpes (ADSEA 05) en faveur de la fermeture du centre éducatif renforcé (CER) d'Aspres-sur-Buëch, lundi, n'a pas laissé la CFDT indifférente. Le syndicat entend suivre ce dossier attentivement. « Les salariés étaient opposés à cette fermeture. Ils étaient très motivés dans leur travail et estimaient que la présence d'un CER à Aspres était légitime. Le comité d'entreprise était également contre. Nous restons vigilants quant à la question des reclassements des employés dans d'autres structures de l'ADSEA 05. Selon quelles conditions et à quels endroits vont-ils retrouver un emploi ? Des propositions ont déjà pu être faites mais on n'en sait pas plus, explique Jérémie Faton, délégué syndical central CFDT. On s'interroge également sur les raisons d'une telle fermeture. Savoir si l'argument financier n'en cache pas d'autres. »

SIGOYER

Réunion du collectif "Silence alpin"

→ Demain, à 21h, à la salle des Deux Céüse, l'association "Silence alpin" tient une réunion publique. "Son objectif est de faire le point sur les actions menées depuis sa création. Elle a été motivée par l'augmentation des activités liées à l'aérodrome de Tallard sur le massif de Céüse et Céüsette, apportant nuisances sonores et dégradations du cadre de vie."

GAP

Les "sans dents" invités à manifester vendredi

→ Le livre de Valérie Trierweiler "Merci pour ce moment" continue de faire parler. Des affiches, intitulées "La Révolution des sans dents" placardées sur quelques murs de la ville de Gap, invitent la population à manifester, demain à 18 h 30 devant le siège du conseil général, contre François Hollande.

États généraux de la jeunesse

→ Les états généraux de la jeunesse de la Région s'arrêtent aujourd'hui à Gap, au lycée Sévigné, à 18 h. Il s'agit de "s'adresser à la jeunesse dans toute sa diversité, de s'interroger sur la place qui lui est faite dans la société, de favoriser son émancipation et son implication dans la vie publique et de faciliter ainsi son accès à l'autonomie."

POLITIQUE EXPRESS

HAUTES-ALPES

Sénatoriales : Martine Lelièvre candidate du FN

→ Le Front national/Rassemblement Bleu Marine annonce que la commission d'investiture du parti a désigné son candidat pour les élections sénatoriales. Il s'agit de Martine Lelièvre, sa secrétaire départementale dans les Hautes-Alpes. Elle aura pour suppléant Jean-François Gaspari-Angeli.

SAINT-JEAN-SAINT-NICOLAS

Le couple Dupré a participé à l'émission "Bienvenue chez nous"

Leur maison d'hôtes dévoilée sur TF 1

Le principe des émissions de télévision est déjà bien rodé. M6 tenait son "Dîner presque parfait" et ses multiples déclinaisons. TF1 propose de son côté "Bienvenue chez nous", qui entamera sa quatrième saison à la fin du mois. La thématique change, le concept reste le même : quatre couples de propriétaires de maisons d'hôtes venus des quatre coins de la France se reçoivent à tour de rôle, les uns chez les autres, et se notent selon différents critères.

« Un tournage très intense »

Gildas et Véronique Dupré, du gîte Les Foulons, à Pont-du-Fossé, ont été contactés par la production pour participer à l'émission. « Sans doute parce que nous sommes très visibles sur les réseaux sociaux », suggère Gildas. Prise de contact en avril, tournage en mai, le couple Dupré ne

s'attendait pas à une telle soudaineté. « On a d'abord réfléchi et pesé les avantages et les inconvénients d'une participation à ce type d'émission. On a finalement accepté pour développer l'image de notre département, du Champsaur, mais aussi de notre activité. On a dans un premier temps évalué les périodes les plus propices. Cela paraissait compliqué en plein été, du fait de la fréquentation. Le mois de mai n'était pas non plus très adapté. Mais tout s'est passé très vite. On a remplacé des candidats au pied levé pour finalement tourner en mai. »

Pas le temps de gamberger, encore moins de préparer la venue de ces hôtes un peu particuliers. « Le tournage a duré deux semaines et a été très intense. On commençait à 8 h-8 h 30 pour finir à 1 h du matin. On passait une journée et une nuit dans chaque

établissement. »

Satisfaite d'avoir vécu cette expérience, la famille Dupré attend cependant avec un peu d'anxiété le rendu télévisé. « On n'a pas droit de regard sur les images. On appréhende un peu la façon dont cela va être monté, mais surtout comment les gens vont le percevoir. Mais globalement, tout le monde est gagnant. D'autant qu'il s'est passé des choses très étonnantes. » Soumis à une clause de confidentialité, les propriétaires de la maison d'hôtes Les Foulons ne peuvent guère en dire plus. Pour le résultat, réponse à partir du 29 septembre sur TF1.

P.M.

La diffusion de l'émission "Bienvenue chez nous" débute le 29 septembre à 18 h sur TF1. Les résultats seront connus à l'issue de l'ultime émission de la semaine, le vendredi.



Véronique et Gildas Dupré, propriétaires de la maison d'hôtes Les Foulons, ont participé à l'émission de télévision de TF1 "Bienvenue chez nous". Photo Production

HAUTES-ALPES

Après six années de concertation, l'État a donné le feu vert pour les premiers travaux

Ligne Haute-Durance : le chantier peut débuter

Hier après-midi, RTE (Réseau de transport d'électricité) et la chambre de commerce et d'industrie des Hautes-Alpes (CCI) ont signé la convention marquant le début des travaux de rénovation de la ligne haute tension dans le département.

L'occasion d'annoncer le lancement du guichet unique, Haute-Durance initiatives. « HDI est la porte d'entrée unique pour toutes les entreprises souhaitant s'impliquer dans les travaux du programme Haute-Durance », indique la CCI. L'objec-

tif étant que les entreprises nationales attributaires des appels d'offres fassent travailler les entreprises haut-alpines par le biais de la sous-traitance.

Autorisés lundi dernier par l'État, les travaux peuvent officiellement débuter à compter de lundi pour les projets dits P1 et P2, respectivement dans l'Embrunais et le Briançonnais. « Il s'agit du 2^e plus grand projet structurant du département après le barrage de Serre-Ponçon » se réjouit le président de la CCI, Maurice Brun.

J.-X.P.



Les responsables de RTE et de la chambre de commerce, autour de son président Maurice Brun, ont signé une convention marquant l'autorisation des premiers travaux. Le DL/Vincent OLLIVIER

C'est la rentrée
ne ratez pas le
1^{er} trimestre

ABONNEZ VOUS

au JOURNAL NUMÉRIQUE

69 € pour 3 mois

ledauphine.com

Offre valable du 1^{er} au 30 septembre 2014

0 Emission

NOUVEAU NISSAN e-NV200.

100 % ÉLECTRIQUE.

L'ÉNERGIE D'ALLER JUSQU'AU BOUT.

PORTES OUVERTES

VENDREDI 12, SAMEDI 13
& DIMANCHE 14 SEPTEMBRE

Innovation that excites

À PARTIR DE 11 890 € HT⁽¹⁾

Bonus écologique inclus

- Jusqu'à 770 kg de charge utile
- 4,2m³ de volume utile
- Câble de recharge 220V de série
- Compatible recharge rapide en moins de 30mn⁽²⁾

Partenaire des

Bati'Days

La fête des pros du bâtiment

La Fête des pros du bâtiment

SUPER BATI'DAYS

11-12 septembre 2014

les JEUDI 11 et VENDREDI 12 septembre

La saga dont vous êtes le héros !

B

offre réservée aux professionnels - www.batidays.com

5 ANS GARANTIE

Pour plus d'informations, rendez-vous sur nissan-offres.fr

GROUPE MAURIN

NISSAN GAP

ALPES SPORTS AUTOS - 5, rue de Tokoro - Tél. 04 92 51 18 65